



BESCHLUSS

aus der 16. Sitzung des Ortsbeirates Windecken am Dienstag, 20.02.2024

Öffentliche Sitzung

11. Verschiedenes Ortsbeirat Windecken 20.02.2024

Aus dem Kreise der Besucher kamen folgende Punkte:

- Die 2. Vorsitzende der Sängervereinigung Frau Partes bemängelte das generelle Hausmeisterproblem in der Willi-Salzmann Halle(WSH). Schlechte Erreichbarkeit
- Frau Herfurt (Sängervereinigung Windecken) bemängelte die Situation der Halle im letzten Sommer. Im Sommer eine sehr schlechte Belüftung der Halle (WSH) bzw. die Dachluken konnten nicht geöffnet werden, sowie eine schlechte bis defekte Kühlung der Getränke
 - → Heinz Homeyer sagte das hier neue Kühlschränke angeschafft und diese aufgestellt wurden.
- Frau Partes wendet sich mit der bitte an die Stadt, dass sie sich mit bemühen soll, dass der Wetterhahn wieder auf dem Kirchturm der Stiftskirche kommt.
 - → Stadtrat Rainer Vogel teilte mit, dass es hier schon ein Austausch mit der Pfarrerin Frau Käppeler gibt, aber hohe Kosten im Raum stehen. Die Stadt Nidderau unterstützt dies natürlich im Rahmen ihrer Möglichkeiten.
- Frau Partes bemängelt das Fehlen der Bronze Tafeln (welche durch Diebstahl entwendet wurden) an dem Findling der Sängervereinigung sowie dem Gedenkstein von Rudolf Walther am Rudolf-Walther-Platz
 - → Stadtrat Vogel teilte mit das dies entsprechend in Arbeit sei
- Die Sängervereinigung teilte mit, dass es immer wieder zu Problemen bezüglich der Andienung des Wartbaumfestes mit Lieferverkehr komme und seitens des Ordnungsamtes keine Sondergenehmigung erteilt werde.
 - → Stadtrat Vogel verwies an das Ordnungsamt, um frühzeitig vor der Veranstaltung eine einvernehmliche Lösung zu suchen.
- Herr Abt Anlieger der Leimenkaute bemängelt den Rückschnitt und die daraus resultierenden Unordnung und Verschmutzung des Wirtschaftsweges.
 - → Herr Vogel teilte mit, dass dies ein Weg der Bahn sei, durch die Stadt aber gepflegt wird, da Nutzung als Fuß und Radweg. Aufgrund der eingeschränkten Schneidezeit vor der Brut- und Setzzeit sei nicht genügend Manpower vorhanden, um den Rückschnitt zeitnah zu beseitigen, was sicherlich in den nächsten Tagen erfolgen wird.

 Horst Schaub bemängelt die optische Gestaltung der Kreisel im Stadtgebiet voran der am Rathaus. Andere Orte setzen lieber auf ein gepflegtes Stadtbild, als auf zweifelhafte "Blühwiesen"

Aus dem Kreise des Ortsbeirates kamen folgende Punkte:

- Ortsbeiratsmitglied Stefan Hotz wurde durch den Vorsitzenden des Schützenverein Windecken angesprochen, wann die Arbeiten an der Straße zwischen Kilianstädten und Windecken anfangen. Der Schützenverein bittet um eine rechtzeitige Mitteilung damit sie ihre Vereins Planung sowie Erreichbarkeit des Schützenhauses planen können. In der Vergangenheit passierte es schon öfters, dass das Vereinsheim nicht angefahren werden konnte.
 - → Hierzu merkte Stadtrat Rainer Vogel an, dass dies schon bekannt sei, und man im Gespräch stehe.

Voraussichtlicher Beginn Herbst 2024

Beschluss

Die Verwaltung wird gebeten, sich den offenen Punkten der Bürger anzunehmen und dem Ortsbeirat darüber zu informieren wie weiter verfahren wird.

Beratungsergebnis:

5 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)